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Amorim também informou sobre o I ENCONTRO DAS CADEIAS PRODUTIVAS e a importância de 

comparecimento de todos ao evento. Senhor João falou sobre os gargalos do setor que esta no :melhoramento 

genético de sementes;ações constantes para incremento de consumo e a falta de campanhas para a 

conscientização da população sobre a alimentação. Senhor João questionou sobre a possibilidade de se 

veicular na mídia pratos saudáveis ao final de cada programa para disseminar a idéia da comida saudável . 

Amorim sugeriu se pudessemos associar essa matéria prima ao evento de turismo sobre resgaste da 

gastronomia regional. O presidente mencionou sobre 2016 ser o ano da Leguminosa, comentou que numa 

semana específica ou dia poderíamos criar ações pontuais, para a divulgação.

RESPONSÁVEL:

Senhor João Carlos também sugeriu criarmos a Semana Paulista de Alimentação com Arroz e Feijão (26 e 27 

de junho), Amorim informou que seria necessário enviar ofício ao Governador sugerindo propostas que nesta 

semana seja iniciada a semana da alimentação gourmet com arroz e feijão. Esta ação deve ser uma integração 

intersecretarias.

n

1 - Reativação da Câmara Setorial - Senhor Amorim abriu a reunião saudando os presentes e parabenizando o 

interesse do setor na reativação da Câmara Setorial. Pontuou sobre a importância do Forum para a propositura 

de políticas públicas e sugeriu a publicação de nova estruturação da Câmara como feijão e legumes secos. 

Senhor João Carlos, da Camil sugeriu que tenhamos a Câmara de Feijão como foco principal. Foi pontuado o 

grande avanço a respeito da taxa de importação que o Governo retirou, abrindo maior competitividade entre os 

mercados. Foi indicado pelos presentes o Senhor Ronaldo Dehn Freitas da ABRACE, para presidência da 

Câmara. Foi acordado entre os presentes que os mesmos seriam designados como membros e posteriormente 

seriam agregados novos representantes do setor produtivo. Foi sugerido pelo pesquisador Allisson, definir os 

dias de reunião junto ao Dia de Campo, atrelado à palestras. Senhor Gerson da CATI, sugeriu a cidade de 

Guaíra. Ficaram definidas as seguintes datas : Fevereiro na região de Guaíra, Abril-Maio Agrishow,Final de 

agosto em Avaré, Final de novembro e início de dezembro em Capão Bonito. Senhor Amorim pontuou sobre os 

gargalos encontrados nos finais de gestão e por esta razão pediu que estejamos atentos ao regimento para que 

a Câmara sempre mantenha os presidentes com seu mandato em dia. Falou também sobre a importância do 

setor se organizar e elaborar planejamentos estratégicos a longo prazo, para que assim as Câmaras tenham 

seu próprio protagonismo e atuar com atrelamento à Secretaria de Agricultura. 

PAUTA:

1 . Reativação da Câmara Setorial
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Senhor João Carlos também sugeriu criarmos a Semana Paulista de Alimentação com Arroz e Feijão (26 e 27 

de junho), Amorim informou que seria necessário enviar ofício ao Governador sugerindo propostas que nesta 

semana seja iniciada a semana da alimentação gourmet com arroz e feijão. Esta ação deve ser uma integração 

intersecretarias.


